

## **Kinderwünsche wurden erfüllt.**

Bei der Spendenübergabe im Dezember 2017 wurde dem FC Bayern München Fanclub von den Kindern der Petö-Gruppe der Wunsch herangetragen T-Shirts vom FC Bayern München zu bekommen. Am Dienstag war es dann soweit. Für jedes Kind wurde ein Fanclub-T-Shirt mitgebracht. Finanziert wurden die Geschenke vom FC Bayern München Fanclub Erbdorf e.V. Übergeben wurden sie vom 1. Vorsitzenden Reiner Ockl, 2. Vorsitzenden Franz Bauer jun. und Pressewart Hans Pohl. Die Freude bei den Kindern war riesengroß. Der Fanclub wird, im Rahmen seiner Möglichkeiten, auch weiterhin den Kindern der Petö-Gruppe seine Unterstützung zukommen lassen.